

Les mouvements sociaux cherchent à consolider les acquis de la Révolution citoyenne



Quito, 8 janvier (RHC-PL) Des dirigeants de plusieurs mouvements sociaux équatoriens ont annoncé qu'ils organiseront un atelier national pour élaborer le programme de travail de l'Alliance des Peuples pour le Bien Vivre, afin de consolider les acquis de la Révolution Citoyenne.

Un communiqué précise que cet événement aura lieu le 15 janvier et que les représentants des mouvements sociaux devront se mettre d'accord sur une feuille de route commune inscrite dans le cadre des changements mis en œuvre par le gouvernement équatorien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42965-les-mouvements-sociaux-cherchent-a-consolider-les-acquis-de-la-revolution-citoyenne>



Radio Habana Cuba